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モニターさんのご意見にお答えします

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。
舟形町議会では、議会だよりが町民の皆様との結びつきを強めることができるよう、
町内在住の５名の方に議会報モニターを委嘱しています。
今回は議会だより182号（4月24日発行）に寄せられた意見や感想を掲載しています。
いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

◆表紙について
・こんな時代だからこそ、いつも以上に子どもたちから元気をもらえた気がした。とても良かった。
・学童保育での新１年生の笑顔。今のこの時期の特殊な事情と、その中で過ごしている子どもたちの生活
　のひとこまがわかる。
・時期に合ったもので良かったと思う。
・新型コロナウイルスで、世の中が暗く、先が見えない状況なので、元気いっぱいの子どもたちの笑顔に
　勇気がもらえるので良いと思う。
・このコロナ禍の時期に子どもたちの笑顔は最高。

◆定例会概要、特別委員会概要、質疑応答について（２～６ページ）
・危険ブロックの箇所数は私も気になった。危険度の高い場所がわかると自分たちも気を付けられるので、
　知りたかった。
・デジタルファーストプロジェクト⁇　ピンとこないのはネーミングの問題かな。アナログの良さを残し
　つつお願いしたい。
・見えないお金の動きが一般の人にわかりやすく、良かったと思う。
・歳入のふるさと納税額が少なくなった要因はわかったが、少なくなった額をどのようにカバーしていく
　のかを載せていないのが、残念で不安に思う。
・何が起きるかわからない世の中にあって、防災力強化は必要。

◆討論について（18ページ）
・賛成、反対の意見とも、自分たちの生活の安全・安心のためには大切な意見だと思った。災害が起きな
　いことを願う。
・なぜ賛成か、なぜ反対か、比べて読めるのは良い。
・賛成・反対の双方の意見が載っていて良かったが、７ページの採決状況表と続きのページにした方が、
　もっと見やすくわかりやすいのではないか？
・今までのように災害が起こってからあたふたと動くより、拠点施設、それに携わる人員が配置されてい
　た方が安心だと思う。

◆人事案件、議会活動、えがったなあ等について（19～22ページ）
・四字熟語に込められたそれぞれの思い～議員さんの選んだ四字熟語で、その方の人柄がわかるような感
　じがして、とても良かった。
・四字熟語、議員さんの人柄が出ているようでおもしろい。
・議会活動のほかに、議員個人の活動報告等も知りたい。「えがったなあ」は、本当にえがったなあ、お
　めでとう、お幸せにという気持ちで祝福して見られるし、自分も幸せをもらえたような気がして良い。
・これからの舟形町を支えてくれる人事だと思います。えがったなあは毎回楽しみにしています。２人の
　笑顔がとてもすてき。

◆議会・町に対する意見等、その他
・モニターをすることで、議会、議員さんが近くなった気がする。これを機にいろいろ勉強していきたい
　と思っている。よろしくお願いします。
・会合が開けない今、何をするにも大変だと思う。ご苦労さまです。
・保育園の駐車場と園庭とのあいだに柵を付けてほしい。
・保育園や小学校前の道路が狭すぎる　→　お寺からのスクールゾーンにコンクリートの側溝蓋が必要だと
　思う。
●避難所マップが欲しい。
・町営住宅隣りの公園内のゴミが気になる。
・モニターアンケート記入をＰＣ、タブレットでできるようにしてほしい。
●ふるさと納税の返礼品の電話の問い合わせが、R2.3.31から休止のままなのだが、まだ更新しないの
　か？歳入額にも影響が出ているのではないか？
・このコロナウイルスの感染で、これまでにない危機に直面していますが、１０万円の特別定額給付金の
　申請なども滞りなく、町民に届くように願いたい。町・議会・町民が一体となって、コロナ禍を乗りき
　ることができたら良いと思う。

◆採決状況表について（７ページ）
・｢×」をつけた議員さんの理由がわかると良かったと思う。
・個々の考えが一目で分かる表はたいへん良いと思う。字が細かすぎると読む気が失せる。わかりやすく、
　読みやすくお願いする。
・採決の表示は、見える化で良いと思うが、１８ページの反対・賛成討論を続きのページにおいた方が、
　もっと見やすいし、わかりやすいのではないか？
・採決状況表は、議員一人ひとりの考え方が見えて良かった。

◆一般質問について（８～１５ページ）
・各町内会びじょん、私も「地域の目標」達成に向け、地域の住民と一緒に頑張りたいと思う。議員さん
　にも取りあげていってほしい。
・１５ページの通帳の写真は、暗くてわかりづらく、あまり意味がないような…
・町のことを考えての質疑応答がすごく伝わった。まだまだ解決していかなければならないことが多い。
　写真や図も多くわかりやすかった。
・各議員の皆さんが、町内・地区の代表として声を拾いあげ、見直し、提言にとどまらず、町長の返答に
　対して要望したことや経過等も知らせてほしい。行動力を発揮して、住みよい所になるよう期待する。
・一般質問の内容も多岐にわたり、舟形町の問題点を議論している。そこで達成できた内容なども、議会
　だよりに盛り込まれるようになれば良いのではないか。

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。
議会報モニターより

Ｑ．避難所マップが欲しい。
Ａ．舟形町ホームページに「舟形町土砂災害・水害ハザードマ
　　ップ」（町内会別）や指定避難所一覧等を掲載しています。
　　また、令和２年度中に新しいハザードマップを作成します。

Ｑ．ふるさと納税の返礼品の電話の問い合わせが、
　　R2.3.31から休止のままなのだが、まだ更新しないのか？
Ａ．ふるさと納税の委託先が４月から変更になったことにより、
　　電話工事を行なった期間、休止していましたが、現在は問
　　い合わせ可能となっています。

　今回から５名の新モニター
さんになり、数多くのご意見
をいただきました。
　編集会議で検討して、改善
できるところから行なってい
きたいと考えています。
　１年間、よろしく
　　お願いします。
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問い合わせ先：舟形町ふるさと納税サポートセンター  ☎３２-１８６６


